

*J'ai été très très heureuse quand on est sorti au sommet de la Garet El Djenoun. Tout était comme dans nos rêves, comme dans la légende : le vaisseau au milieu des dunes, le jardin avec les oliviers et même les traces de mouflon aux yeux d'or. Même la descente a été inoubliable. Tous les six enfilant rappel après rappel comme des araignées sur leur fil. La nuit est tombée et nous errions à la recherche du bivouac, légers comme des bulles, fiers comme un petit banc. Il n'y a qu'à voir les photos prises au campement après le retour. On est tous illuminés.*